



## Parkplätze am Friedhof entstehen

Vergangene Woche wurde in der Kirchstraße in Gottenheim mit den Bauarbeiten für den neuen Friedhofsparkplatz begonnen. Vor allem bei Gottesdiensten und bei Beerdigungen sind PKW-Stellplätze bei der Kirche und am Friedhof Mangelware. Schon im Juni hatte der Gemeinderat beschlossen, nördlich des Friedhofs einen Parkplatz mit circa 25 Stellplätzen beim Friedhof anzulegen. In der Sitzung im September wurden die Arbeiten vergeben, mit denen nun begonnen wurde. Im Zuge der Bauarbeiten wird auch ein barrierefreier Zugang zum Friedhof im Anschluss an den neuen Parkplatz gebaut. Die Planung für die wassergebundenen Stellplätze hat das Freiburger Ingenieurbüro Manzke und Müller durchgeführt. Für den Tiefbau ist die Firma Knoble verantwortlich. Bürgermeister Christian Riesterer rechnet damit, dass bis zum Winter der neue Parkplatz genutzt werden kann. ma/Foto: ma